

## “Si Cataluña se separa deberá hacer cola para volver a la UE”

David Cameron advierte de que esa es la postura de la Comisión Europea

JAVIER CASQUEIRO, Madrid  
“Si una parte de un Estado declara la escisión de ese Estado, ya no forma parte de la Unión Europea y tiene que empezar a hacer cola detrás de otros países candidatos

que solicitan su entrada en la UE. Esa es la postura de la Comisión Europea”. Con esa contundencia se expresó ayer el primer ministro británico, David Cameron, tras una reunión en Madrid con Mariano Rajoy.

Preguntado por una hipotética salida de Cataluña de la UE, teniendo en cuenta además el caso del referéndum escocés, perdido por los secesionistas, Cameron respondió que “es importante que ante cualquier situación, los países, los Gobiernos, los primeros ministros y aquellos que quieran tomar otro camino cumplan con el imperio de la ley”.

El presidente del Gobierno y su equipo llevaban semanas buscando y negociando ese pronunciamiento de Cameron, que fue más rotundo que el logrado el martes en Berlín con la canciller Angela Merkel. Esta dijo en un encuentro con Rajoy que los tratados de la Unión implican “que todos tienen que respetar, garantizan la soberanía nacional y la integridad territorial de los Estados”, lo que choca con una independencia unilateral. El Ejecutivo está recabando el apoyo expreso de líderes internacionales contra el pulso soberanista. **PÁGINA 15**

## El Gobierno premia a los funcionarios cerca de las elecciones

El Gobierno lanzó ayer un guiño a los funcionarios, a poco más de tres meses de las elecciones generales, con el anuncio de la devolución de una cuarta parte de la paga extra suspendida en 2012 y la recuperación del régimen de días libres que sufrió recortes ese año. Estas medidas se aprobarán mediante decreto ley el próximo viernes y los empleados públicos empezarán a cobrar ese pago en unas semanas. El PSOE criticó ayer la medida por “partidista y electoralista”. **PÁGINA 41**

### babelia

## La renovación del psicoanálisis

Entrevista con Élisabeth Roudinesco, biógrafa de Freud: “Él nos convirtió en héroes de nuestras propias vidas”.

revista **sábado**



Anjelica Huston repasa una vida en el cine

### ICON

Christoph Waltz, un villano a tiempo parcial

## Un militante se quejó en 2013 a Convergència por el cobro de comisiones

P16



**EL GRAN ÉXODO EN EUROPA.** Están decididos a llegar a Austria y a Alemania. Si no es en tren o por carretera, los refugiados sirios se disponen a lograrlo a pie cruzando Hungría. Es uno de los mayores éxodos vividos en Europa. En la imagen, cientos de ellos abandonan Budapest. / FERENC ISZA (AFP) **PÁGINA 3**

## La presión ciudadana obliga a los Estados a ceder con los refugiados

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid  
Tras Alemania, la presión ciudadana ha obligado a España y Reino Unido a aceptar más refugiados. En el caso español, iniciativas como la creación de una red de ciuda-

des que se ofrecen a recoger a asilados han llevado a Mariano Rajoy a decir que se atenderá “a todas las personas que tengan derecho al asilo y lo soliciten”. **PÁGINAS 18 Y 20**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

La oficina de asilo en Berlín, el lugar más anhelado en Europa **P4**

En la playa donde murió Aylan se sigue deseando cruzar el mar **P5**

La vida en Madrid de los sirios que sí consiguieron huir **P19**

**CIRCE**  
Prueba el hechizo

La historia sigue en [www.avelinovegas.com](http://www.avelinovegas.com)

#YoSigoConVino

WINE MODERATION